
NARCIS est devenu la personne la plus puissante de la planète grâce à une nouvelle application appelée 
Me-Dream. Certain d’être envoyé par les extra terrestres, de venir des étoiles, il propose aux gens de rêver 
leur vie et de donner réalité à leurs rêves sur Mars où il prévoit un transfert de l’humanité. Des activistes, 
caché sous le nom d’ECHO, tentent d’empêcher son projet en infiltrant son réseau, puis son âme.  

Acte 1 
Narcis. Narcis. Narcis brille. Personne ne sait où il vit vraiment. Personne ne sait s’il existe mais tout le 
monde le regarde. Narcis fait vibrer son immense réseau de followers. Son opératrice ressemble à une 
standardiste du début de la téléphonie. Icône vintage de son réseau. Grâce à elle, il flotte avec ses followers, 
il rêve avec eux. Narcis écoute. Narcis entend. La terre est fatiguée, il le sait, elle le lui a dit. L’humanité est 
épuisée. Il le sait. Il le ressent. Il faut couper le cordon. Il le sait. C’est difficile, mais il faut le faire. Et il a un 
plan, une solution miraculeuse. uitter la terre pour Mars. La terre est morte, longue vie à Mars… Ça 
frémit dans le réseau, ça ondule… Narcis… 

Acte 2 
Non. Il y a résistance. L’humanité peut encore habiter la terre, l’humanité ne peut pas abandonner la terre. 
Un collectif s’organise. Il se nomme ECHO. Des activistes. Ils et elles sont jeunes. Ils et elles viennent de 
partout et fabriquent un profil. Echo Lash. Sa mission : travailler pour Narcis, rencontrer Narcis, éliminer 
Narcis. La jeune femme entre dans le réseau Me-Dream. Rencontre. Echo est parfaite, toujours d’accord 
avec Narcis. Toujours. Toujours. Ça connecte entre eux.  

Acte 3 
Narcis brille. Il ne cesse de briller. Il appelle ses followers à rêver leur vie. Il attend leurs rêves pour leur 
donner réalité sur Mars. Ça connecte avec Echo. C’est bon pour le collectif. Ça marche. Ça marche. Il faut 
se relayer… Mais Echo Lash préfère avancer seule, créer un lien personnel, individuel. On dirait que Echo se 
fait prendre dans la toile de Narcis. On dirait qu’elle a des vrais sentiments. Parce que ça connecte toujours 
avec Echo, ça devient quelque chose. Ça devient une histoire. Elle comprend si bien le projet de Narcis. Si 
bien qu’il la veut dans sa dream team. Bientôt la première navette emportant les cocons de rêveurs et de 
rêveuses va partir pour Mars… 

Acte 4 
Le collectif ECHO s’inquiète. Trop de rêveurs et de rêveuses s’abandonnent à Me-Dream. Il faut agir, 
stopper la folie de Narcis. Il faut aller plus vite. ue fait Echo ? Echo cesse son écho auprès de Narcis, laisse 
entendre une autre voix, une voix qui parle d’odeurs, de matières, d’idées. Narcis est surpris. Il fuit. Il préfère 
écouter les derniers rêves de ses followers transmis par son opératrice. Ecouter le vent de la face nord de 
Mars. Mais Echo insiste. Le confronte. Comment une planète sans air, sans terre, sans eau, sans vraie plante, 
sans animaux peut-elle être une nouvelle terre d’accueil, alors que la terre est là, habitable, recouverte de 
forêts et de mer, pourquoi ne pas se battre ? Narcis se détourne, coupe la connexion, disparaît dans le réseau. 

Acte 5 
Narcis brille de mille feux. Narcis est prêt. La première navette va décoller. Plus rien ne peut l’arrêter. Un 
nouveau monde est possible, un monde où le rêve est éternellement possible. Mais. Le collectif vient de 
localiser Narcis. Narcis ne se doute de rien. Brusquement en plein live, Echo est là en chair et en os. Avec 
son désir. Avec ses questions. Narcis refuse sa présence. Elle est un rêve. Elle est dans son rêve. Elle n’a 
aucune réalité. Il la chasse. Pourtant Echo est bien là de tout son corps. Narcis veut la faire disparaître. Echo 
sort un couteau. Elle n’est donc rien dans la vie de Narcis, ce n’était rien cette rencontre ? Alors oui, qu’il la 
tue. Au moins dans sa mort, quelque chose sera réel. Echo tend le couteau, leurs mains se touchent et la 
réalité de chair, de sang, de sueur d’Echo, anéantit brutalement Narcis. Il s’écroule, en live.



Narcis has become the most powerful person on the planet thanks to an App called MeDream. Convinced 
that he has been sent by extraterrestrials, to have come from the stars, he proposes that people should dream 
their lives and give reality to their dreams on Mars, where he foresees a transfer of humanity. Activists, 
concealed under the name ECHO, are trying to impede his project by infiltrating his network, then his 
soul.


Act 1

Narcis. Narcis. Narcis shines. Nobody really knows where he lives. Nobody knows if he exists, but everyone 
is watching him. Narcis thrills his vast network of followers. His operator looks like a switchboard operator 
from the beginning of the telephone era. The vintage icon of his network. Thanks to her, he floats with his 
followers, he dreams with them. Narcis listens. Narcis hears. We have to cut the cord, he knows it. It’s hard, 
but we have to do it. He has a plan, a miraculous solution. Leave earth for Mars. Earth is dead, long live 
Mars… It ripples through the network, makes waves… Narcis….


Act 2

No. There is resistance. Humanity can still live on earth, humanity cannot abandon the earth. A collective 
is organized. It calls itself ECHO. Activists. Men and women, they are young, they come from all over and 
create a profile. Echo Lash. Her mission: to work for Narcis, to encounter Narcis, to eliminate Narcis. The 
young woman enters the MeDream network. A meeting. Echo is perfect, always agrees with Narcis. Always. 
Always. There is a connection between them.


Act 3

Narcis shines. He never stops shining. He calls on his followers to dream their lives. He awaits their dreams 
so that he can make them real on Mars. It resonates with Echo. It’s good for the collective. It’s working. It’s 
working. We must move… But Echo Lash prefers to advance on her own, create a connection that’s 
personal, individual. Looks like Echo is getting caught in Narcis’s web. Looks like she has real feelings. 
Because with Echo it always connects, it becomes something. It becomes a story. She understands the 
Narcis project so well. So much so that he wants her on his Dream Team. Soon the first shuttle carrying the 
cocoons of dreamers will leave for Mars…


Act 4

The Echo Collective is worried. Too many dreamers are abandoning themselves to MeDream. They must 
act, prevent this folly of Narcis. They must move faster. What is Echo doing? Echo stops echoing Narcis, 
allows us to hear another voice, a voice that speaks of scents, of substance, of ideas. Narcis is surprised. He 
flees. He prefers to listen to the last dreams of his followers transmitted by his operator. To listen to the 
wind on the North face of Mars. But Echo insists. Confronts him. How can a planet without air, without 
soil, without water, without real plants, without animals, be a new and welcoming land when the Earth is 
already there, covered with forests and sea, why not fight? Narcis turns away, cuts the connection, 
disappears into the network.


Act 5

Narcis shines even more brightly. Narcis is ready. The first shuttle is about to take off. Nothing can stop 
him. A new world is possible, a new world where the dream is eternally possible. But. The Collective has 
just located him. Narcis suspects nothing. Suddenly in the middle of  a live stream Echo is there in flesh and 
blood. With her desire. With her questions. Narcis refuses to acknowledge her presence. She is a dream. He 
is dreaming her. She is not real. He pursues her. Yet Echo is indeed there with her whole body. Narcis wants 
her to disappear. She pulls out a knife. So she was nothing in the life of Narcis, this meeting amounted to 
nothing? OK, so he should kill her. At least in her death something will be real. Echo holds out the knife, 
their hands touch, and the reality of the flesh, blood and sweat of Echo brutally annihilates Narcis. Live, he 
collapses.



